



Squashclub Saarlouis: beide Teams sammelten Punkte

Am 2. Spieltag in den Südwest-Ligen konnten die beiden Mannschaften des 1. Squashclubs Saarlouis Erfolge verzeichnen. In der Oberliga Südwest besiegte Saarlouis 1 den SC Mainz 3 glatt in 4 Sätzen, wobei nur Oliver Müller auf Position 1 gegen den für Mainz spielenden Brasilianer Rafael Bondone de Siqueira über 5 Sätze gehen musste, dies aber bei Verlängerung im letzten Satz erfolgreich. Den drei Sieg-Punkten gegen Mainz konnten die Kreisstädter aber keine weiteren hinzufügen, denn das Team des Tabellenführers Heidenkopf Saarbrücken konnte nicht geknackt werden. Bei einem Sieg des Saarlouiser André Damde gegen Michael Wöffler lag es auf Position 4 an Marc Gladel, mit einem Sieg ein Unentschieden des Teams herauszuholen. Trotz mehrfacher Chancen verlor Gladel aber denkbar knapp mit 9:11 im 5. Satz. Saarlouis belegt nunmehr den 5. Tabellenplatz.

Auch in der Verbandsliga konnte Saarlouis bei Heimspielen im Squashcenter RELAX in Ensdorf 2 Punkte einheimsen. Diese verbuchte man gegen St. Wendel 2, wobei Lea Recktenwald, Benjamin Brück, Stephan Bies und Christian Brachmann ihre Spiele gewannen, nur Bies gab im Fünfsatzspiel gegen Hans-Jürgen Sängler zwei Sätze ab. Hingegen waren die Sportler der Squashfreunde Idar-Oberstein 2 letztlich zu stark. Gegen den Tabellenzweiten konnten die Truppe der 2. Mannschaft kein Spiel gewinnen. Recktenwald, Brück und Brachmann waren aber in der Lage, in ihren Spielen zumindest einen Satz zu gewinnen. Dennoch blieb hier ein 0:4. Saarlouis belegt in der Verbandsliga derzeit Platz 4.

Wadgassen, den 28.10.2024

Verantwortlich für den Inhalt:
Kurt Rauch